

Nordrhein-Westfalen

Schülerwettbewerb zur Digitalisierung

[07.06.2017] Einen Schülerwettbewerb zum Thema Digitalisierung hat jetzt die NRW.BANK ausgelobt. Wettbewerbsbeiträge werden bis Anfang September entgegengenommen.

Wie kann digitales Lernen in Schulen aussehen? Wie lässt sich unser Alltag digital gestalten und das Zusammenleben in unserer Stadt verbessern? Welche Chancen bieten sich für Energiewende und Klimaschutz? Mit solchen Fragen können sich Schüler in Nordrhein-Westfalen jetzt im Rahmen des Wettbewerbs DIGIYOU befassen. Ausgelobt wurde er von der NRW.BANK gemeinsam mit der Bildungsgenossenschaft – Beste Chancen für alle. Wie die beiden Ausrichter mitteilen, ersetzt DIGIYOU thematisch den Wettbewerb „Wir haben Energie! Ideen. Unterricht. Innovationen.“ Schüler der Klassen 5 bis 13 aller Schulformen in Nordrhein-Westfalen können noch bis zum 8. September 2017 ihre Wettbewerbsbeiträge einreichen. Eine Fachjury wird dann die 15 attraktivsten Beiträge auswählen. „Die Förderung von Bildung in Nordrhein-Westfalen ist ein wichtiger Bestandteil des gesellschaftlichen Engagements der NRW.BANK. Wir möchten junge Menschen mit unserer Förderung dabei unterstützen, ihre Zukunft aktiv zu gestalten“, erklärte Vorstandsvorsitzender Eckhard Forst. „Dazu gehört auch der digitale Wandel, der Prozesse und Wertschöpfungsketten verändert und ein wichtiger Impulsgeber für die Wirtschaftskraft und die Wettbewerbsfähigkeit Nordrhein-Westfalens ist.“

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Nordrhein-Westfale, NRW.BANK